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令和２年いわき市議会７月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇７月20日（月） 

    １ 西 山 一 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 磯 上 佐太彦 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ３     

 

◇７月21日（火） 

 ５ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 渡 辺 博 之 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 木 田 都城子 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 安 田 成 一 議員･･････････････････････････Ｐ４     

 

◇７月22日（水） 

    ９ 蛭 田   克 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

10 坂 本   稔 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 吉 田 実貴人 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    

   ◇７月27日（月） 

    13 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 溝 口 民 子 議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 14番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 水道事業の運営状況について 

⑴ 令和元年度水道事業会計決算状況について 

 ⑵ 財政収支計画と決算の内容について 

 ⑶ 令和元年東日本台風による水道施設の復旧状況について 

 ⑷ 今後の水道事業の運営について 

２ 大規模盛土造成地調査事業について 

 ⑴ 宅地耐震化推進事業について 

 ⑵ 大規模盛土造成地調査事業の内容について 

３ 農産品地産地消及び産地形成の取組みについて 

 ⑴ 農産品地産地消の取組みについて 

 ⑵ 地産地消の推進について 

 ⑶ 産地形成の取組みについて 

２ ４番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 情報通信格差の是正について 

 ⑴ 高度無線環境整備推進事業について 

 ⑵ 超高速通信がもたらす中山間地域への効果について 

 ⑶ 中山間地域における光ファイバー回線の整備について 

２ 令和元年東日本台風等による民地の土砂災害について 

 ⑴ 民地のがけ崩れ対策事業について 

３ 消防行政について 

 ⑴ Ｎｅｔ119緊急通報システムの導入について 

 ⑵ 市内の消防庁舎の現状について 

 ⑶ 内郷消防署について 

３ 32番 

磯上 佐太彦 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

[60分] 

１ 本市の将来のまちづくりに向けた基本的な考え方について 

 ⑴ 復旧・復興の取り組みについて 

 ⑵ 将来のまちづくりについて 

２ 常磐湯本町における今後のまちづくりについて 

 ⑴ 常磐まちづくり団体とのこれまでの取り組みについて 

 ⑵ 常磐湯本町の市街地の現状をどのように捉えているかに

ついて 

 ⑶ 市営住宅天王崎団地解体後の土地の利活用について 

 ⑷ 常磐湯本町の市街地再生に向けた現在の取り組みについ

て 

 ⑸ 常磐湯本町の市街地再生を推進するための今後の取り組

みについて 

３ 本市の農政問題について 

 ⑴ 本市農業が抱える課題と目指すべき姿について 

 ⑵ 林業における地産地消の条例制定に向けた取り組みにつ

いて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

４ 小野町一般廃棄物最終処分場に係る再搬入計画への対応に 

ついて 

⑴ 県知事へ要請後の対応について 

⑵ 変更許可申請の概要等について 

⑶ 変更許可申請に対する県から市への意見照会について 

５ 磐崎公民館の施設拡充について 

 ⑴ 公民館の役割について 

 ⑵ 地域からの要望をどのように受け止めているかについて 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

４ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いのちを守る、新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 感染拡大期に向けた医療提供体制等の充実について 

⑵ エッセンシャルワーカー（生活必須職従事者）への支援に 

ついて 

⑶ アーティスト、文化芸術活動への支援について 

２ いのちを守る、防災・災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 防災ラジオと避難所について 

 ⑵ 高齢者施設など水防法における要配慮者利用施設につい 

  て 

 ⑶ 河川、林道、水道施設の災害復旧等について 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ 新たないわき市総合計画について 

 ⑵ いわき市文化政策ビジョンについて 

 ⑶ 害獣駆除に係る狩猟保険について 

５ ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[50分] 

１ 防災・減災対策について 

 ⑴ いわき市総合防災訓練について 

 ⑵ 分散避難について 

 ⑶ 河川洪水ハザードマップ改訂について 

２ 子育て支援策について 

 ⑴ 保育士や放課後児童クラブ支援員等への慰労金について 

 ⑵ ４月28日以降生まれた赤ちゃんへの給付金創設について 

 ⑶ 子育て世代への支援について 

３ 困窮者支援としてのフードバンク支援について 

 ⑴ フードバンクの食品提供の実績について 

 ⑵ 困窮者自立支援としてのフードバンク支援について 

４ 禁煙の取り組みについて 

 ⑴ 禁煙・卒煙の支援について 

 ⑵ 喫煙所の３密解消について 

６ 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党・

市民共同） 

[50分] 

１ 子どもの貧困対策について 

 ⑴ 対策を推進するための考え方について 

 ⑵ 市子どもの貧困対策庁内連絡会議について 

 ⑶ 市子どもの生活実態調査について 

 ⑷ 子どもの学習環境整備事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 就学援助について 

 ⑹ 放課後児童クラブについて 

 ⑺ 学校給食費の無償化について 

７ ２番 

木田 都城子 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 水害避難に対する備えについて 

 ⑴ 分散避難のあり方について 

 ⑵ 地区運営の避難場所等について 

 ⑶ 車中避難について 

２ 新卒者等への就職支援について 

 ⑴ いわき市就職応援サイトについて 

 ⑵ 大学生等への支援について 

３ 防犯まちづくりの推進について 

 ⑴ 小中学校における不審者への対応について 

 ⑵ 地域内での不審者への対応について  

４ 二級河川好間川の改良復旧事業について 

 ⑴ 事業の概要等について 

 ⑵ 工事を進める上での課題について 

 ⑶ 今後の見通しについて 

８ 29番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[40分] 

１ コロナ禍における雇用確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 雇用情勢について 

 ⑵ 新規高卒者向けの就職支援について 

 ⑶ 新規大卒者向けのＷＥＢ企業説明会について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 今年度のいわき市総合防災訓練について 

 ⑵ 市公式ＹｏｕＴｕｂｅを活用した「いわき市防災講座」に 

ついて 

９ 31番 

蛭田  克 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症の状況について 

 ⑴ ＰＣＲ検査体制の拡充について 

  ア ＰＣＲ検査の市民への実施状況について 

  イ ＰＣＲ検査の対象者について 

  ウ ＰＣＲ検査拡充に向けた今後の取り組みについて 

 ⑵ 本市独自の経済支援強化について 

  ア これまでの経済対策への市民の受け止めについて 

  イ 新しい生活様式の定着に向けた具体的な取り組みにつ 

いて 

  ウ 経済対策に対する市の今後の取り組みについて 

 ⑶ 学校教育への支援対策について 

  ア 児童生徒の学力面について 

  イ オンライン授業について 

  ウ 児童生徒の体力面について 

  エ 生徒の部活動について 

 ⑷ 市民の文化・スポーツ面への対策について 

  ア 文化・スポーツ活動の全般的な状況について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  イ 文化・スポーツ団体への市独自の支援について  

 ⑸ 延期・中止となった市内各地の伝統行事等について 

  ア 中止・延期の現状について 

  イ 今後の市の支援について 

２ コロナ後の本市の発展を図ることについて 

 ⑴ 市の重視する取り組みについて 

 ⑵ 市独自のシンクタンク（未来研究所）機能の創設について 

３ 農振農用地区域の見直しについて 

 ⑴ コロナ禍が農業にもたらした影響について 

 ⑵ 現在の農振農用地区域の利活用について 

 ⑶ コロナ禍の状況における農振農用地区域の見直しについ 

  て 

10 23番 

坂本  稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 災害に備える街づくりについて 

 ⑴ 危険区域内に立地する高齢者向け施設について 

 ⑵ 断水時の給水所の運営について 

 ⑶ 宅地内雨水流出抑制施設整備事業について 

 ⑷ 災害ボランティアについて 

２ 新型コロナウイルス感染症対策の今後について 

 ⑴ 小中学校の臨時休業の在り方について 

 ⑵ 市職員の人員体制について 

 ⑶ 手続き等の簡素化について 

11 30番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

無所属の会） 

[60分] 

１ いわき七浜海道について 

 ⑴ 総事業費について 

 ⑵ 今後の進め方について 

２ （仮称）磐城平城・城跡公園について 

 ⑴ これまでの経緯について 

 ⑵ 今後の進め方について 

３ いわきの先人たちの顕彰について 

 ⑴ これまでの経緯について 

 ⑵ 今後の進め方について 

４ 骨髄バンクドナーについて 

 ⑴ これまでの経緯について 

 ⑵ 今後の進め方について 

５ 医師不足解消について 

 ⑴ これまでの経緯について 

 ⑵ 今後の進め方について 

12 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

 

１ 子どもたちのために出来る事について 

 ⑴ 予防接種と乳幼児健康診査について 

 ⑵ 発達障がい支援について 

 ⑶ 不登校について 

 ⑷ 特別定額給付金の新生児への支給について 

２ 不妊治療について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 支援の拡充について 

13 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 ⑴ 支援制度の拡充等について 

２ 安心して暮らせるまちづくりについて 

 ⑴ 新たな避難所等の整備対応について 

 ⑵ 災害時情報等の伝達について 

14 22番 

溝口 民子 

（日本共産党・

市民共同） 

[50分] 

１ 住宅政策について 

 ⑴ 市営住宅について  

 ⑵ 住宅セーフティネット制度について 

２ 福祉政策について 

 ⑴ 生活保護の利用について 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染防止対策に伴う生活保護対応に 

  ついて 

 ⑶ 改正社会福祉法におけるひきこもり対策について 

 


